

ANNECY, LE VENDREDI 31 JANVIER 2025

VIE INSTITUTIONNELLE

Martial Saddier, Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie, immobilisé pour un mois

Vous avez été habitué, depuis toujours, à ce que je sois présent sur le terrain et lors de différentes manifestations locales.

Or, pour la première fois de ma vie publique, je suis contraint par un mois d'immobilisation sur l'ensemble du mois de février. En effet, à l'approche de Noël, une volumineuse hernie discale s'est déclarée qui m'oblige à une immobilisation quasi-totale et surtout à l'interdiction d'utiliser la voiture pendant un mois pour espérer éviter l'intervention chirurgicale.

Tout le mois de janvier, j'ai donc anticipé le traitement des gros dossiers pour le Conseil départemental.

J'assurerai encore deux cérémonies de vœux dans mon canton et la première pierre du nouveau collège de Saint-Jeoire-en-Faucigny. Je couperai ensuite les présences physiques pour privilégier les visioconférences et j'assumerai le bon fonctionnement de l'institution en lien avec mes collègues, en visio. Je resterai disponible autant que nécessaire, sans aucun déplacement pour respecter les préconisations des médecins

Je compte sur votre compréhension et je vous remercie par avance.

Martial SADDIER

Président du Conseil départemental
de la Haute-Savoie

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Célia PICARD

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautsavoie.fr

hautsavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://twitter.com/htesavoiepresse)